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■ さかえ俱楽部スキー場でのお手伝い（事務局 芝田） 

今シーズンからスキー場のイベントのお手伝いをさせていただいています。12

月 21 日のオープニングセレモニーを皮切りに、12 月 30 日はスタミナ豚汁、12

月 31日は玉蒟蒻、1 月 3日は甘酒、1月 12 日はきのこ汁、1 月 19日はチョコ

バナナ、1月 26日はお汁粉を振る舞いました。 

どれも好評でしたが、お子様には特にチョコバナナが人気でした。「できるだけ

チョコレートがたくさん付いていて大きいのを…！」と真剣に選ぶ子供たちの姿が

印象的でした。 

そして栄村といえば具沢山のきのこ汁も大変人気で、多くのお客様から何度も

お代わりを希望されました。 

スキー場クローズまであと１回イベントのお手伝いを予定していますので、少し

でもスキー場を盛り上げる一助になればと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   （チョコバナナ）             （きのこ汁）         （マシュマロ焼き） 

 

■栄村の冬（事務局 高山） 

私が観光協会に入ってからようやく 3 年弱。3 回目の栄村の冬を味わっていま

す。過去 2 年はあまり雪が多くなく、「日本最高積雪地点を誇る栄村も、案外大し

た事ねーな」なんてうっすら思っていたのですが、そんな私に対し、この冬、栄村が

ついに牙を剥いてきました。 

2月に入ってから連日の大雪。これでこそ栄村といった感じでしょうか。 

毎日数時間、森宮野原駅の駐車場の降り積もった雪を、除雪機で吹き飛ばすのが

日課になっています。 

私は栄村に来るまで、ずっと東京に住んでいましたので、除雪機というものを使
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ったことがありませんでした。この栄村秋山郷観光協会に入って 1 年目の冬、はじ

めて除雪機を操作させてもらいました。最初はちょっとの雪を飛ばすだけでも四

苦八苦でした。オーガを下げすぎてアスファルトを掻いてしまい、シャーピンを何本

飛ばしたことでしょうか。最初はシャーピンなんてものさえも分からず、ぜんぜん

雪が飛ばないな、刃が回転してないぞ。なぜだ？どうしてだ？と困り果て、ちょう

ど駐車場に軽トラを停めに来た村の人が、困ってる私を見て「シャーピン飛んだん

じゃねーか？」「回転数あげないとすぐ詰まっちまうぞ」などと教えてくれました。

シャーピンの存在を知り、それをコメリかどこかで買ってきて、自分で取り付けて、

やった！動いた！あのときの感動は今でも忘れません。 

それから 2 年。だいぶ除雪機の操作にも慣れました。とはいえ、つい欲張ってし

まい、オーガを下げすぎてアスファルトを掘ってシャーピンを飛ばしてしまいます。

だんだん少なくなる予備のピンに、ドキドキしています。 

これからも栄村に関わる限り、除雪技術の向上に努めていきたいと思っています。

よろしくお願いいたします。 

ちなみに除雪機って結構楽しいですよね。あのブワーーーっと雪を飛ばす爽快

感。できることなら観光の一環として、都会から来た除雪経験のない人に、除雪機

の楽しさを味わってもらいたいと思いますが、なかなか実現は難しそうです。 

 

 

■リフト係編（事務局 高山） 

今年の年末年始、さかえ倶楽部スキー場で職場交流としてリフト係を 1 週間ほ

ど務めさせていただきました。 

お正月は多くのお客様がご来場され降雪も多いた 

めリフト係は結構多忙でした。一番大変だったのが、 

リフトの椅子の上げ下げ。熟練のスタッフの皆様は 

椅子に乗った雪を払う箒で器用に椅子を上げ下げ 

していて、私も真似してやってみましたが、最初は 

なかなかうまくいかない。しかたなく手で上げ下げ 

を最初は行っていましたが、手でやると油断したと 

きにリフトの鉄骨に頭をぶつけてしまい、大怪我に 

もなりかねないため、頑張って箒で上げ下げを練習 

しました。椅子の上げ下げが、普段使わない箇所の 

筋肉を使うため、最初はものすごい筋肉痛に苦しみ 

ましたが、段々と慣れてきました。 

先輩方の丁寧なご指導などもあり、途中からは割と 

スムーズに行うことができ、なによりリフト係をやって 

いて嬉しかったのが、リフトに乗降する子供たちの「ありがとうございます！」とい

う元気なお礼と挨拶。とてもやりがいを感じました。 

年末年始のお手伝いでしたが、今年は雪も多く、リフト係も忙しそうなので、もし、

またお呼びがかかったらお手伝いに行きたいと思っています。 

協会員の皆様もさかえ倶楽部スキー場にぜひ遊びに来てください！ 
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■栄村の豊かな農（食）の発信について（事務局 涌井） 

 今年は大雪と噂はされていましたが、２月後半の最長寒波は「もう雪はいらない」

と思うほど降りましたね。これから、春に向かい美味しい農産物や山菜が食べられ

る時期になり頭の中が美味しいもので溢れています。 

私と同じく栄村の豊かな「農産物（食）」を目当てに訪れる観光客が多く、地域独

自の「食」文化を的確に情報発信することで、それが有力な地域ブランドとして人

を呼び込む観光資源にすることが必要不可欠であると考えます。 

ですが、栄村の食の情報発信が平成２５年に発行の「ばぁのごっつぉうんめぇ～

のし」のレシピ本から時がとまっているのが現状です。 

そこで、農産物や食を地域の観光資源にすることを目的に「おらとこのごっつぉ」

の SNS アカウントを立ち上げ、料理が得意な母ちゃん達と動画配信を行っていま

す。栄村の農産物を使用した簡単にできる料理レシピや郷土料理などを投稿して

います。ご興味のある方がいらっしゃいましたら、是非フォローをお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■宿泊業、飲食業、観光業の皆さまにお願い（事務局 涌井） 

様々な価額高騰で、料金が変更となる施設がございましたら、お手数ですが下

記電話・FAX・メールでご連絡をお願いいたします。よろしくお願いいたします。 

 

 

栄村秋山郷観光協会 （森宮野原駅を正面に見て左、震災復興祈念館絆 1 階に

あります） 

TEL0269-87-3333/ FAX0269-87-2366 E-mail info@sakae-akiyamago.com 

火曜～日曜日 09：00～17：00 営業、月曜定休ですが祝日の場合は翌火曜日お

休みになります。 

 

 

 

栄村秋山郷観光協会のインスタ、ツイッター、Facebook で栄村の観光情報を発信していま

す。フォロー&いいね お待ちしています♪ 

 

Instagram Facebook 


